

**demande de subvention**

De : **Héloïse Lanouette** (helolan@gmail.com)   
Envoyé : 6 décembre 2011 13:42:45  
À : AGEVVM (agecvm@hotmail.com)

Bonjour,

Lors de la prochaine session, nous allons devoir mener une lutte de la plus haute rigueur contre le gouvernement pour faire de la grève un combat victorieux. La grève n'étant pas uniquement un moyen de pression, mais aussi un temps de réflexion et de (auto-)critique, Force Étudiante Critique est entrain de confectionner un journal touchant des thèmes divers. Non pas dans l'objectif de reproduire les journaux étudiants conventionnels (Ultimatum, Voix étudiante), nous opterons plutôt pour un contenu analytique des différents enjeux et dynamique du mouvement étudiant québécois (telle que l'auto-organisation ou ou une approche intersectorielle de la critique du militantisme). L'objectif est de promouvoir la réflexion et la critique dans le mouvement étudiant. Nous comptons sortir notre journal en grande quantité et le distribuer dans les associations du Québec. Pour ce faire, nous avons besoin de financement.

C'est pourquoi nous demandons à l'AGEVVM un don de **500\$** pour nous aider a favoriser la réflexion et la critique en milieu étudiant.

Je serais présente lors de votre rencontre d'exécutif, mardi soir à 18h, pour répondre à vos questions.

Merci

--

*Héloïse Lanouette*  
*Pour Force Étudiante Critique*